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25 марта 2025 года в городе Ургенче состоялся открытый диалог жителей
Хорезмской области с представителями АО «Uzbekistan Airways». Встреча
прошла в формате «вопрос-ответ», позволяя предпринимателям, агентам по
продаже авиаперевозок и представителям туристических организаций
обсудить актуальные вопросы авиасообщения.



Председатель Правления АО «Uzbekistan Airways» Шухрат Худайкулов
подчеркнул, что авиакомпания всегда открыта для диалога, поэтому такие
встречи проводятся на постоянной основе в различных регионах страны. В
ходе мероприятия были затронуты вопросы, а также обсуждены темы,
касающиеся пассажирских и грузовых перевозок авиакомпании,
трудоустройства и обучения молодых специалистов, ценообразования и
совершенствования работы с агентами по продаже авиаперевозок.  



 



В рамках встречи участникам также представили информацию о развитии
внутреннего рынка авиаперевозок на базе авиакомпании Silk Avia, входящей в
группу АО «Uzbekistan Airways». Расширение количества внутренних рейсов и
создание комфортных условий для передвижения граждан остаются
приоритетными задачами авиакомпании. 



Затронуты были и вопросы, связанные с противодействием коррупции. Шухрат
Худайкулов отметил, что наряду с проводимой в республике работой, в АО
"Uzbekistan Airways" и входящих в его состав организациях на постоянной
основе проводятся мероприятия, направленные на повышение правового
сознания и культуры противодействия коррупции, а также минимизации
коррупционных рисков. Было отмечено, что в АО "Uzbekistan Airways" налажено
несколько типов каналов доверительной связи для непосредственного
обращения бизнес-партнеров и граждан в службу внутреннего
антикоррупционного контроля по делам о коррупции и конфликте интересов. 



 



Многие предложения и вопросы, касающиеся всех аспектов деятельности
авиакомпании, были решены на месте, а те, которые требуют
дополнительного изучения, переданы в профильные подразделения
авиакомпании для тщательной проработки. 





Участники встречи отметили, что такое взаимодействие помогает лучше
учитывать потребности населения и бизнеса, а также способствует развитию
авиационного сообщения в регионе. 


